

サタデースクールA・B教室合同 7月6日

『ザベリオハワイアン♪』



今回は、講師の先生をお招きして、ハワイアン&タヒチダンスを教えていただきました。服装やかみかざり、首かざりがまさにハワイアンで一気にその場の雰囲気がかかりました。

「アロハ」と笑顔であいさつをされるとこちらまで自然に笑顔になります。アロハには不思議な力がありますね。

さっそく先生のふりをお手本に一つひとつ動作の意味を確認しながらダンスを習いました。手と足のステップがバラバラになりそうでしたが、3つのパートに分かれてクルッと一回転するダンスも上手に決まりました。スティッチのノリノリの曲に合わせてダンスをし、子ども達は終わった後にも口ずさみながら踊っていました。



アロハ
(^ v ^)

次は、ハワイアンキルトに挑戦！色紙にキルトの型紙を写し、それをはさみで丁寧に切り取りました。準備をする教師の間では、難しそうでみんな切れないかもしれないと心配でしたが、真剣且つ丁寧にはさみを進ませて上手に切り抜くことができました。



みんな真剣です！



きれいに出来ました！



ランチョマットの出来上がり～！！

台紙にのせてラミネーターにかけたらランチョマットの出来上がり！

ハワイにある植物や生き物がモチーフになっていてとってもすてき。カラフルで、すてきなランチョマットができましたね。

最後はハワイアンハロハロを作って、みんなで食べました。フレークにヨーグルト



ハワイアンハロハロを作っています♪

をかけたものに、きれいな色のゼリーとフルーツ、生クリームをのせて、何だか涼しげ。みんなでおいしくいただきました。ごちそうさまでした♪

いつかハワイに行ってみたくなるサタデースクールでしたね。



いただきま～す♪